

Bupati Banjar, Dandim Dan Forkopimda Mendukung Dikukuhkannya Polsubsektor Polsek Kertak Hanyar

Maskuri - BANJAR.INDONESIASATU.ID

Sep 22, 2022 - 18:02



Bupati Banjar, Dandim Dan Forkopimda Mendukung Dikukuhkannya Polsubsektor Polsek Kertak Hanyar

MARTAPURA - Forum Komunikasi Pimpinan Daerah Kabupaten Banjar menyambut baik dan mengapresiasi Polres Banjar atas di banggunya Polsubsektor Tatah Makmur Polsek Kertak Hanyar.

Bupati Banjar Saidi Mansyur didampingi Dandim 1006/Banjar Letkol Inf Imam Muchtarom dan Kapolres Banjar AKBP Doni Hadi Santoso, Kajari serta Kepala Pengadilan Negeri ikut hadir peresmian Possubsektor Tatah Makmur Polsek Kertak Hanyar.Kamis. (22/9/2022)



Bupati Banjar H.Saidi Mansyur berterima kasih kepada Kapolres Banjar dan jajaran Kepolisian Negara Indonesia dengan adanya Polsubsektor Tatah Makmur dan dibangunnya Polsek Kertak Hanyar

Berharap masyarakat dapat mendukung dan membantu pihak Kepolisian dalam menjaga dan mengelola keamanan dan ketertiban

Ini adalah wujud nyata jajaran Polres Banjar telah memberikan kontribusi positif dan ikuti serta dalam membangun harmoni kehidupan dimasyarakat.

Khususnya dapat menjaga keamanan dan memberikan rasa aman mengurangi angka kriminal " Pungkas Bupati"

Sementara itu Kapolres Banjar AKBP Doni Hadi Santoso secara langsung meresmikan Polsubsektor Polsek Kertak Hanyar memohon doa restu dan dukungan masyarakat atas dibangunnya Polsek Kertak Hanyar.

Setelah dikukuhkan Polsubsektor Polsek Kertak Hanyar para personil siap melayani masyarakat.

Meski hanya 8 Personil saja namun keutamaan layanannya kemasyarakat harus betul-betul menjadi lebih baik.

Terimakasih kepada Bupati Banjar Sudah mendukung kepada kami dikukuhkan Polsubsektor Tatah Makmur ini

Sekali lagi mohon dukungannya masyarakat kepada anggota kami yang bertugas dan jangan sungkan datang dan melaporkan bila ada kejadian dan keriminal ke Pos Polsubsektor " Ungkap Kapolres.

Sementara itu Dandim 1006/Banjar Letkol Inf Imam Muchtarom menuturkan sangat mendukung di Kukuhkannya Polsubsektor Tatah Makmur dan akan dibangun Polsek Kertak Hanyar

Sebagai Mitra Kerja TNI kami sangat mendukung sekali dan akan semakin memudahkan pelayanan keamanan bagi masyarakat.

Ini bisa dicapai tentunya dengan mengharapkan adanya kerjasama untuk menciptakan suasana lingkungan yang aman, tertib dan tenteram.(Pendim1006)